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2018. ３.27（火）
第 3082 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…金井　政人

  会長の時間  　小林会長

　いつもですと月初めに行われます理事会ですが、４
月第１例会は臨江閣での観桜家族夜間例会ですので、
本日理事会が行われました。まず理事会報告をさせて
頂きます。
　４月―５月の予定はいつもの通りボックスへ入れさ
せて頂きました。また次年度理事、役員分掌並びに委
員会編成表も合わせてボックスに入れさせて頂きまし
た。続きまして職場訪問ですが、４月24日例会終了
後２時半から行われます。次に早朝例会ですが、５月
15日朝６時20分集合で行われますので、どちらも参
加宜しくお願い致します。最後になりますが、今回は
３名の方の入会審議が有ります。まず、最初は東京海
上火災群馬支店支店長の柘植信一郎さんです。柘植さ
んは先週お別れの挨拶をされた長沢さんの交代会員で
す。紹介者は曽我孝之さんです。理事会では承認され
ましたが、皆様に御諮りしたいと思います。如何でしょ
うか？全員の拍手で承認頂きました。続きまして小中
和子さんです。小中さんは医療法人健英会、ＮＰＯ法
人ながいきコンシェルジュ理事長をされています。紹
介者は山田邦子先生です。小中さんも理事会では承認
頂きました。皆さん如何でしょうか？全員の拍手で承
認頂きました。最後になりますが、包装資材や自動包
装機器を扱っている株式会社いけはた代表取締役池畠
邦和さんです。紹介者は藤野増強委員長です。理事会
では承認頂きました。皆さん如何でしょうか？全員の
皆様に承認頂きました。ありがとうございました。早



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

速３人の手続きをさせて頂きます。
　続きまして会長の時間ですが、この時期は桜の季節
とか別れと出会いの季節と言われています。新たな夢
や希望を持っての卒業や転出、退職等です。親しい人々
や仲間との別れであり、あちらこちらで送別会が開か
れています。また４月に入りますと、こちらも大きな
夢や目標を抱いての入学や入職、転入などで有ります。
そこに新たな出会いが生まれます。そして歓送迎会が
さかんに開かれ夜の街にとっては大変忙しい時期で有
ります。
　ところで皆さんはミュージシャンのガクトを御存じ
でしょうか。今日もテレビで放送される様ですが、今
では格付け番組の方で有名かも知れませんが、そのガ
クトが今話題を呼んでいます。それはある高等学校の
卒業式でサプライズライブを開催したという事です。
このライブは12年前から毎年、すべて自費で行われ
ているそうです。
　そのきっかけは、ガクトがラジオのパーソナリ
ティーをしていた時、猛烈なファンである１人の高校
生からのリクエストはがきに、自分の通っている学校
で専攻している科が定員割れで困っているというもの
でした。ガクトは「皆で工夫して頑張れ、そして良い
結果が出たら卒業式に行ってやる」と返したそうです。
彼はとても喜びいろいろ努力をして卒業年度は定員を
オーバーすることができたそうです。ガクトは生徒に
は内緒で校長と相談しサプライズを計画しました。そ
して卒業式を迎え式の終了間際に校長が「私の友人が
お祝いしたいと来ている」と言ったと同時に体育館の
後ろから突然ガクトが入って来たそうです。騒然とす
る中ステージに上がり、生徒の名前を、「涼、何処に
いるちょっと立ってくれ」と言って、彼に向かい「約
束はまもったからな！」とメッセージを送りました。
そして、「君たちのほんの少し前を歩く人生の先輩と
してこのことばを送ります」と言って、この為に作っ
た「野に咲く花の様に」という曲を熱唱したそうです。
そして最後に「夢は見るものではない　夢は叶えるも
の。そして夢を叶えること、それは強い意志を貫くこ
と、君たちの未来に期待します。卒業おめでとう。」
とエールを送りました。
　ちなみに、その時の生徒涼君は４年前からガクトの
マネージャーをしていて毎年のサプライズライブも担
当しているそうです。彼にとってはまた夢が叶ったと
いう事です。
　こんな憎い事を言えるガクトのことを紹介し、すご
いなと思いつつ会長の時間を終わります。
  米山記念奨学生カウンセラー委嘱  　角張委員

  幹事報告  　廣田幹事
１．次週４月３日
の例会は夜間例会、
観桜家族会です。
場所は臨江閣、点
鐘は６時です。お
間違えの無いよう
お願いします。
２．増田会員より
メモリアルコントリビューターとしての寄付をいただ
きました。
  副幹事報告  　
前橋中央ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、富岡中
央ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：120名

　　{ 出席者　78名
欠席者　42名

本日出席率：68.42％
前々回訂正：76.11％

  ニコニコBOX報告    
■宮﨑 　瑞穂…結婚

記念日に美し
いお花をあり
がとうござい
ました。50回
目の記念日で
文字通り華を
添えていただ
きました。

■山田 　邦子…桜が咲きました。
■福島 　英人…３月度クラブ月例ゴルフコンペで優勝

することができました。素晴らしい天気と、か
くしホールに感謝して。

  新会員卓話  　㈱群馬銀行　小林　哲　会員

３月ゴルフ例会
レイクウッドゴルフクラブ　富岡コース

平成 30年３月 24日（土）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET
優勝 福島　英人 40 49 89 16.8 72.2
準優勝 長谷　浩克 42 47 89 16.6 72.4
３位 釜谷　邦夫 50 52 102 27.6 74.4


